
だれもがお金の心配なくガン検診を受けられるよう、胃がん・乳がん・子宮がんも無料にすべきだと思いま
すか。
〇思わないに〇の意見
１、ガンは長寿社会になってもなくならない。ますます増える。所得を増やす。　（りんくう女５０代）
２、自己管理で。（嘉祥寺女７０以上）
３、自分の健康は、他力本願ではなく、自分自身で守るものです。　　（吉見女５０代）
４、無料を前面に出すより、受診率を高める方法をまず考えるべき。無料にすることで受診率アップに
　　つながるとは思えず、休日受診や夜間受診を考えるべき。　（吉見女５０代）
５、お金の問題ではないと思います。自分のことだから。　　（吉見女７０以上）
６、結果的には無料ほど高くつくので、一部負担で本人に請求すべきである。（嘉祥寺男７０以上）
７、病院でいろいろと検査している。　（女７０以上）
８、シングルマザーは無料化すべき、たたし誰もが無料化はすべきではない。予算がふくらむ。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（吉見男４０代）
９、無料化ほど人間をだめにするものはない。なぜ検診が重要かを時をかけて知らすべき。命は金銭の
　　問題ではありません。　　　　　　　　（嘉祥寺女７０以上）
１０、健診の日や場所が大事。　　　（吉見女６０代）
１１、自己負担の範囲と考えますが、田尻独自の仕組みを考えることには賛成です。弱者救済の視点から
　　　考えていただくといいです。　　　　（吉見男６０代）

〇わからないに〇のご意見
１、シングルマザーもだれしもが裕福な生活をしているのではない。一生懸命働いてそのなかで検査をして
　　いただく。なにもかも無料化はどうでしょうか。　　　　（女）
２、受診されない理由は、金銭面だけとは思わないですが、無料にすれば、受ける方が増えるかもしれない
　　です。健康にたいしての意識の持ち方だと思います。　　　（吉見女６０代）
３、お金のことで、受診しないのではなく、日曜検診日を増やしてほしい。　　（吉見女７０以上）
４、明石市のように養育費を払わない父親に対処すべき。　（りんくう男４０代）
５、有料ガン検診もそれほど高額ではない。それよりも乳がん・子宮がん検診を毎年にしてほしい。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（吉見女６０代）
〇無記入の方のご意見
１、だれもかれも無料化にはムリがあると思います。　　　（嘉祥寺７０以上）


